

**MILENA  
QUIROGA**  
— PRESIDENTA —

**MÁS** para La Paz

# MOVILIDAD EJES

**morena**  
La esperanza de México



## PROPUESTAS

### 3. Movilidad

Logramos algo sin precedentes en materia de Movilidad y Espacio Público, pero de la mano juntas y juntos **buscaremos más movilidad eficiente, accesible, segura y sustentable**. Para lograr este objetivo propondremos soluciones integrales para generar un cambio estructural en la movilidad de nuestro municipio. **Modernizaremos al 100% nuestra flota de transporte público con el Sistema Municipal de Transporte Tiburón Urbano**, desarrollaremos **más calles completas en nuestra ciudad**, generaremos más cruces seguros y buscaremos consolidar un sistema de movilidad efectivo, para que todas y todos tengamos diferentes formas de desplazarnos en nuestro hermoso territorio.

A través de mis propuestas busco posicionar a La Paz como una ciudad que no solo piensa en las personas que se movilizan en automóvil, sino en todas y todos los que necesitan desplazarse diariamente de manera digna y segura, con perspectiva de género, que busque un beneficio colectivo permanente para las y los paceños.

**META: Más movilidad eficiente, segura, accesible y sustentable.**

- **Más calles completas**

Hemos logrado la consolidación de calles debidamente pavimentadas, con materiales de calidad, con banquetas dignas, amplias, iluminadas y seguras, con ciclovías y paradas de autobuses. Sin embargo, debemos generar una red completa de este tipo de infraestructura que permita contar con circuitos seguros para todo tipo de movilidad. Por ello, trabajaremos de manera incansable para crear más proyectos de calles completas en más puntos estratégicos de la ciudad.

- **Crear el corredor de parques**

El Centro Deportivo Municipal de El Piojillo que gestionamos e iniciamos en esta administración está a punto de ser una realidad. No obstante, nuestra meta es extender esa infraestructura y parque lineal a más kilómetros para poder conectarlo con otras obras ya generadas, para lograr contar con un corredor de esparcimiento y movilidad segura por más lugares de la ciudad. La meta es democratizar el espacio público y la movilidad no motorizada a cada vez más colonias.

## PROPUESTAS

- **¡También El Cajoncito!**

Así como lo hicimos en El Piojillo, también lo haremos en El Cajoncito llevando más infraestructura incluyente para todas las personas, que permita integrar el circuito de movilidad segura y de sano esparcimiento que visualizamos para nuestra ciudad.

- **Vamos por un Centro Inteligente de Control Vial**

Debemos fomentar las mejoras estructurales en nuestro sistema vial, pero todo desde la planificación y la inteligencia institucional, por eso pondremos en marcha un Centro de Inteligencia de Control Vial de tránsito que cuente con un control y monitoreo de semáforos inteligentes, rutas, mapeo de siniestros y más.

- **Consolidar el nuevo transporte urbano**

Buscamos llevar a La Paz al siguiente nivel en materia de movilidad; dimos el primer gran paso y el más difícil al poder diseñar, aprobar e iniciar la creación del nuevo modelo de transporte urbano; ahora, ya podemos decir que ahí viene el tiburón, el Tiburón Urbano. Pronto, muy pronto comenzarán a ver en la ciudad a los nuevos y modernos camiones que habrán de dar el servicio de transporte. De ahora en adelante avanzaremos en la ruta de la nueva movilidad para La Paz.

- **Más paraderos**

No solo modernizaremos las unidades, sino que mejoraremos estructuralmente el sistema de movilidad y para ello, colocaremos estratégicamente de paraderos de transporte con sombra, iluminación e información del Sistema Municipal de Transporte Urbano para hacer más segura, cómoda y confiable la experiencia de las y los usuarios.

- **Más cruces seguros**

El éxito de nuestro programa de **Cruces Seguros** queda manifiesto. A la fecha logramos intervenir los 12 cruces viales en los que se generaba el mayor número de muertes y heridos en la ciudad, cambiando radicalmente la tendencia de los mismos. Logramos disminuir los incidentes viales de gravedad en esos puntos clave. Nuestra intención es seguir avanzando hacia la meta de Visión Cero basándonos en datos para salvaguardar la vida y generar más cruces seguros.

## PROPUESTAS

### • **Camellones Choyeros**

Hemos trabajado fuertemente en renovar los principales camellones de la ciudad, no sólo con el enfoque de darle una identidad local con plantas nativas de nuestra región que nos hagan sentir orgullosos del entorno, sino a la vez haciéndolos funcionales con pequeñas cuencas de captación que sirven para infiltrar agua de lluvia al subsuelo haciendo que cada vez más superficies de la ciudad sean permeables; adicionalmente, cuentan con cisternas abastecidas con la Línea Púrpura (agua tratada de La Paz).

### • **Playas libres**

Las Playas son nuestros espacios públicos y de recreación por excelencia. Donde por generaciones hemos compartido y creado memorias y conexión con la naturaleza. Las playas son públicas y son para todas y todos; no hay lugar para una playa privada en La Paz. Vamos a redoblar los esfuerzos que ya iniciamos para garantizar el libre acceso a las playas de nuestro municipio. ***¡Es una política que llegó para quedarse!***